



Trikots gesponsert

Türkheim Mit einer großzügigen Trikotspende überraschte beim letzten Training auf der Römerschanze die Firma Elektro Neumair aus Türkheim die AH des SVS Türkheim. Elektro Neumair in Türkheim ist das älteste Elektro-Fachgeschäft Mittelschwabens und feierte das 100-

jährige Bestehen. Geschäftsführer Günther Neumair übergab die Trikots persönlich an die Mannschaft. Die Spieler freuten sich über diese sehr großzügige Spende. Edgar Müller (aktiver Spieler der AH - hinten links) bedankte sich auch als Vorstand des SVS Türkheim im

Namen der ganzen Mannschaft. Auf dem Bild ist ein Teil der Mannschaft mit Edgar Müller, Jörg Otleben, Behxhet Gaschikarg, Sponsor Günther Neumair, Sven Erler, Christian Waltenberger, Bernd Drexel, Askin Günigor und Daniel Bartenschlager zu sehen. Foto: oH